



Área de Deporte

## EL DUATLON MÁLAGA 2022 SE CELEBRARÁ EL DOMINGO 20 DE NOVIEMBRE EN LA AMPLIACIÓN DE LA UNIVERSIDAD

La prueba alberga el Trofeo Rector de Duatlón Universidad de Málaga, de forma que la competición contará con clasificación para los estudiantes de la UMA, el personal docente e investigador y de administración y servicios

07/11/2021.- La carrera a pie y el ciclismo se unen este 20 de noviembre en la Universidad en la disputa del Duatlón 2022 de Málaga. De la mano del Club Triatlón Málaga, los participantes disfrutarán de un circuito que discurrirá por la ampliación de la Universidad de Málaga, conformado por 5.000 metros de carrera a pie para continuar con un circuito de ciclismo de 20.000 metros y culminar su última parte de carrera a pie recorriendo 2.500 metros más. Estas distancias estarán adaptadas para las categorías menores, que irán desde los 125 m - 500 m- 75 m, para los prebenjamines hasta los 2.000 m - 8.000 m - 1.000 m, para los juveniles.

La prueba ha sido presentada por la concejala de Deporte, Noelia Losada; el director de Deportes de la Diputación Provincial de Málaga, Borja Vivas; el vicerrector adjunto de Deportes de la Universidad de Málaga, Emilio Fernández; el presidente del Club Triatlón Málaga, Daniel Pérez, y la delegada provincial de la Federación Andaluza de Triatlón en Málaga, María González. El evento arrancará a las 9:00 horas, con una estimación 200 participantes adultos y 250 menores, que disfrutarán de una jornada deportiva en la ciudad de Málaga. Además, la prueba alberga el Trofeo Rector de Duatlón Universidad de Málaga, de forma que la competición contará con clasificación para los estudiantes de la UMA, así como para el personal docente e investigador y de administración y servicios.

Las inscripciones permanecerán abiertas hasta el día 14 de noviembre, excepto para la categoría estudiante Universidad de Málaga y PAS/PDI Universidad de Málaga, que finaliza el 13 de noviembre. Toda la información está en la ficha de datos disponible en [www.comunicacionmalaga.org](http://www.comunicacionmalaga.org)

La actividad cuenta con el patrocinio de ALS Sport, el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, Málaga Sport Destination, Diputación de Málaga y la colaboración de Federación Andaluza de Triatlón, Universidad de Málaga, Málaga cómo te quiero, Ambulancias Andalucía, Zapatería Vallejo, Tortas Carmen Lupiáñez, Aprepol, Panaderías El Mimbres y Trops.



## EVENTO SOSTENIBLE

Además, la prueba cuenta con el sello de Evento Sostenible, otorgado por el Ayuntamiento de Málaga sobre unos criterios de sostenibilidad planificados y testados por el Programa Municipal de Concienciación “Málaga Cómo Te Quiero!?”. Este sello compromete a organizadores, patrocinadores y participantes a adoptar estrategias y medidas para minimizar los impactos que sobre la ciudad tienen este tipo de eventos, referidos fundamentalmente a la generación de residuos y su reciclaje y al uso de medios de transporte sostenibles (transporte público, bicicleta o en coche compartido) para acudir al evento. Se consigue así que este tipo de pruebas no deje huellas sobre la ciudad, ofreciendo a los participantes recursos y dotaciones para que puedan hacer efectiva su implicación hacia un modelo de ciudad más sostenible con el lema: “Cuidando nuestros hábitos cuidamos Málaga”